

# Leute im Bezirk Rohrbach

Redaktion: rohrbach.red@bezirksrundschau.com

BezirksRundschau Rohrbach Nr. 03, 19. Jänner 2012



**Wolfgang Doppelhammer** trat als Elvis Presley auf. Fotos: Andexlinger

## Ein Konzert mit 66 Musikern

Mit der Höchstzahl an Musikern spielte der Musikverein Arnreit ein Konzert

Der Frauenanteil in der Musikkapelle steigt: Heuer bekamen sechs Musikerinnen den Jungmusikerbrief.

ARNREIT (wies). Ein Highlight des Konzertes war das Solo des Klarinettenisten **Helmuth Krammerbauer** beim Stück „Viktor's Tale“. Elvis-Imitator **Wolfgang Doppelhammer**, tauchte auf und begeisterte mit Rock'n Roll Klassikern. Ruhiger war der gesangliche Auftritt von **Judith Azesberger**, die mit „Gabiella's Song“ auf Schwedisch begeisterte. Auch die Zugabe war in diesem Jahr außergewöhnlich, so spielten die Musiker zum einen „Locus iste“ von Anton Bruckner und eine böhmische Polka. Bassist **Josef Furtmüller** ist seit 45 Jahren im Musikverein Arnreit aktiv. Dafür erhielt er von Bezirksobmann **Hermann Stallinger** das Ehrenzeichen in Gold überreicht. **Eva und Katharina Prechtl** sowie **Lisa Gierlinger** wurde das Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze überreicht.



**Sechs Musikerinnen erhielten den Jungmusikerbrief:** Lisa Gierlinger, Katharina und Eva Prechtl, Sandra Hofer (vorne, v. l.) Jugendreferent Gerda Gahleitner und ihr Stellvertreter Matthias Furtmüller, Bezirksjugendreferentin Christine Niedersüss, Kapellmeister Josef Herrnbauer, Judith Azesberger, Obmann Robert Gierlinger und Anita Altenhofer.



**Obmann Robert Gierlinger (l.)** mit Josef Furtmüller.

**Wir schaffen Platz  
für neue Ware!**

Preisnachlass auf die gesamte  
Winterware vom 12.-21.01.2012

